

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Desde Madrid Por los difuntos

Tiene nuestra sociedad o una parte de ella inclinación mercaderista a no hablar de los muertos, a no mirar hacia el sepulcro; y pide que no aparezca a sus ojos desnudamente todo lo que puede recordar el sepulcro y la muerte. Esa es la razón de que ciertos establecimientos que se denominan de pompas fúnebres y que granjean no escaso provecho de las vanidades humanas aparecen en todas o en casi todas partes enmascarados. Externamente, en los dichos establecimientos, parece que se facilitan, mediante, precio, claro esta cualquiera cosa, menos las que son necesarias y también accesorias, para conducir los cadáveres a su última morada.

Sin embargo, contra esas inclinaciones de una parte de la sociedad, y siendo incomparablemente más fuerte que ellas, están las costumbres de estos días ya la vanidad y la inconsciencia. Digo la vanidad inconsciente, porque quienes ofrendan flores a los cuerpos, rinden homenaje a lo que no es, a lo que cada día será menos, a lo que es polvo, o que en polvo se ha de convertir la ofrenda es racional cuando se rinde a las almas, a lo perdurable, a lo eterno, a lo que fué y es, a lo que representa la parte más noble de la criatura humana. Por eso lo lógico es que tengamos para nuestros muertos, oraciones. Solo por la plegaria nos creemos en comunicación con ellos. Y por eso precisamente, aun los que no suelen rezar, rezan estos días y aun los que tienen la desgracia de vivir alejados de la Iglesia, sienten la atracción de ella en estos días consagrados a la conmemoración de los Difuntos.

Además y contra lo que se cree generalmente nada consueña más, sobre todo a quienes tienen fe, que la consideración de la muerte. Pensando en ella, pensamos en los seres entrañables que perdimos, pero no de una manera definitiva, sino temporalmente y abrigando el certidumbre de que algún día nos waitemos a ellos, a sus amas, por los siglos de los siglos. Lo desconciador y lo desesperante es lo contrario: la idea de una separación eterna, que es la propia de los que no creen. Amar y sobrevivir a la pérdida del ser amado sin la esperanza de un nuevo encuentro personal es un poco absurdo.

MIGUEL PENAFLORES

Información de Ejército

Diario Oficial

Destina al regimiento Artillería de Costa número 2, al Comandante don Santiago Romero Durán del de Costa número 3.

—Al regimiento Artillería de Costa número 3, pasan destinados los Capitanes don Carlos Fernández González Leagoría y don Fernando Navarro Nieto.

—Se concede gratificación de primer quinquenio al Teniente (B. R.) del regimiento Cartagena don Juan Méndez Lozano y la de dos quinquenios a los de la misma clase y escuela don José Igual Martínez con destino en la Subdelegación de Hacienda de esta Ciudad y don Protasio Prades Cruzalvo del regimiento Infantería Cartagena nº. 70.

La Cruz Roja y la Junta de Protección a la Infancia

EL ACTO DE AYER

Una comisión de la benéfica Institución de la Cruz Roja estuvo ayer tarde en la «Casa del Niño», con objeto de hacer entrega al Presidente de la Junta de Protección a la Infancia del Diploma de gratitud concedido por la Asamblea Suprema, en recompensa al generoso concurso prestado por dicha Junta a la Colonia escolar marítima que formada por los hijos de los camilleros, organizó el pasado verano la Cruz Roja.

Recibió a los comisionados, el vicepresidente de la indicada Junta y prestigioso cartagenero don José López Pinto, que tan excelente y meritoria labor está llevando a cabo en aquel centro benéfico, díjole hoy de los mayores aplausos y de la admiración del pueblo.

El señor López Pinto dió las gracias a la Cruz Roja, expresando en breves y elocuentes palabras su interés por todas las obras que se relacionen con la infancia cartagenera y que contarán siempre con su más decidida y entusiasta ayuda.

Grandes mejoras se han llevado a feliz término en aquella benemérita Casa del Niño, que hoy hace honor a su nombre. En breve, inaugurarán unas espléndidas escuelas para niñas en edificio *ad hoc*.

Información de Marina

Ha sido portado para Barcelona, el Ingeniero Naval de primera clase, don Luis Sandoval.

—Se dispone que el Maquinista oficial de primera don Antonio Dordero Delgado cese en su actual destino y embarque de jefe de máquinas del crucero «Méndez Núñez», en relevo del de igual empleo, don Ramón Nieto Lores, el cual pasará destinado a los diques secos de Arsenal de la Carraca.

—Se ha dispuesto que el Maquinista oficial de segunda don Francisco Caos Altamirano cese en su actual destino y embarque de jefe de máquinas del destructor «Lazaga».

—Se dispone se declare apto sólo para servicios de tierra al primer Maquinista don Fulgenio Rodríguez Izquierdo, el cual continuará en el Departamento de Cartagena.

—Se ha dispuesto embarque en el crucero «Almirante Cervera», el Contador de Navío don Antonio González de Guzmán, que cesará en el destino de Secretario Interventor de los Ramos del Arsenal de Cartagena, destino que desempeñará en desatender los que actualmente tiene el oficial de igual empleo don Manuel González Mariscal.

—Se concede cuatro meses de licencia por enfermo para Granada, al Contador de Navío, Habilitado del crucero «Almirante Cervera» don Pedro Lobera.

—Se concede al Capitán de Navío don Eduardo Pasquin y Reinoso, la Cruz de tercera clase de la Orden del Mérito Naval, con distintivo blanco.

—Se ha despedido de la Superior Autoridad del Departamento el Ingeniero Naval don Luis Santoms.

—Se ha presentado a la Superior Autoridad del Departamento el Contador de Fragata don Bernabé Fernández Pintado.

Conferencia de la tarde Buques de guerra

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Varias Noticias

La Gaceta de hoy publica R. O. disponiendo se declare que siendo las iglesias y demás ociales no particulares destinados al culto edificios públicos, regirán con relación a ellos los preceptos contenidos en los reglamentos de los establecimientos clasificadas como insalubres.

También dispone lo relativo a las medidas de protección contra los riesgos que suponen las centrales y kioscos de transformadores de energía eléctrica.

—El señor Marin Lázaro ha hecho manifestaciones sobre el momento político.

Dice que urge llevar la mirada al porvenir para emprender una obra positiva de reconstrucción nacional confiando en que está en la poderosísima fuerza conservadora, más fácil de coordinar ahora que en el 1875 por haber desaparecido las divisiones dinásticas.

Pero esta empresa implica la vuelta a la normalidad política.

Tiene poca fé en la eficacia práctica de este periodo constituyente, el cual cree que debe aplazarse hasta que restablecidas las libertades públicas y reanudada la participación del pueblo pudiera elevarse una verdadera constitución nacional.

—Se ha posesionado hoy de su destino el nuevo magistrado del Supremo señor Barrios.

—Dicen de París que Mr. Clemenceau visitó anoche al Presidente de la República.

Ha manifestado que había aceptado definitivamente la misión de constituir nuevo Gobierno.

También ha dicho que no bajará durante la noche por no considerarla apropiada para las sesiones políticas.

El grupo de la Unión Republicana Democrática, presidido por Mr. Marin, se ha mostrado favorable a una política de Unión Nacional, aportando ciento dos diputados.

—Dicen de Cuenca que en el pueblo de Hoy de Júcar dos ladrones asaltaron una casa en la huerta, atando a un ciego llamado Segundo Blanco.

Removieron los muebles y entre tanto el ciego se soltó, saliendo al campo pidiendo auxilio.

A las voces acudió el convencino Tomás García que con una escopeta redujo a los ladrones deteniéndolos.

—Comunican de Valencia que en el Hospital ha fallecido Joaquín Docón a consecuencia de las heridas sufridas en un accidente automovilista.

—Dicen de Lisboa que esta madrugada ha fallecido el ex-presidente de la República señor Almeida a consecuencia de un ataque de gota.

—De Londres dan cuenta de que el Comité Técnico designado para el estudio del proyecto del túnel en el Canal de la Mancha ha terminado sus trabajos y pronto dará su informe.

Este es contrario a la construcción del túnel, pues considera que no sería empresa que pudiera explotarse comercialmente.

—Comunican de Berlín que el ministro de Hacienda ha explicado sus proyectos ante la Comisión de Presupuestos.

Ha dicho que el alivio que reporta el plan Young dará margen para preparar una rebaja en los impuestos.

Asegura que no se establecerá el monopolio del tabaco.

—Dicen de Nueva York que la Bolsa reaccionó mucho en la sesión de ayer subiendo algunos valores hasta treinta puntos.

No habrá Bolsa ni el viernes ni el sábado para poder liquidar lo atrasado.

—Dicen de Roma que el directorio fascista presidido por Mus-

Prácticas

Ayer efectuaron prácticas de inmersión en alta mar, los submarinos «B-2» y «B-5» escoltados por el torpedero número «22».

Hoy efectuaron prácticas en alta mar los submarinos «B-6» y «C-3» escoltados por el torpedero número «22».

Los acorazados continuarán en Cartagena

A pesar de las peticiones de Ferrol en contra, los acorazados «Alfonso XIII» y «Jaime I», permanecerán en el puerto cartagenero, amarrados en el Rompeolas de Curra hasta lo menos Enero próximo.

El «Cánovas del Castillo» destinado a Cartagena

Por el ministerio de Marina se ha dado orden al cañonero «Cánovas del Castillo» que en la actualidad se encuentra destinado en Canarias para que zarpe con rumbo a nuestro puerto.

En este Arsenal atenderá a la limpiada de sus fondos.

Dicho buque quedará destinado en este Departamento en relevo del «Canaleja» marchando este destinado a Canarias.

El «Cánovas del Castillo» salió del puerto cartagenero el día 21 de Febrero de 1926 no volviendo a visitar estas aguas.

BLANCO

solini ha discutido el nuevo Estatuto fascista que será sometido prontamente a la aprobación del Gran Consejo.

El Estatuto se fundará en que el fascismo comprende que su victoria está en la posibilidad de renovarse continuamente.

Método Asuero

EL DOCTOR VEAS participa a su distinguida clientela que ha trasladado su consulta al Hotel de Francia (frente al Ayuntamiento) donde recibirá el DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE a los enfermos tratados el pasado domingo y a todo aquel que lo solicite.

Empezará la consulta a las 11 de la mañana.

Calzados



De fabricación propia

CALIDAD POR PRECIO JUSTO

Puerta de Murcia, 43
Conducto 2,

CARTAGENA